

# *Violencia de género frena desarrollo de las naciones, afirma experta cubana*

---



La Habana, 23 ene (RHC) Mariela Castro Espín, directora del Centro Nacional de Educación Sexual (Cenesex) afirmó este 23 de enero, en La Habana, que la violencia de género, la prostitución, el turismo sexual y la trata de personas tienen un fuerte impacto negativo en el desarrollo de las naciones y en el ejercicio de los derechos de millones de seres humanos en el mundo.

Al inaugurarse el II Simposio Internacional Berta Cáceres in Memoriam, dedicado a esas problemáticas, Castro Espín enfatizó en la importancia del trabajo articulado, del consenso teórico y de crear alianzas que permitan la toma de decisiones a Estados y Gobiernos en la definición, implementación y seguimiento de políticas públicas, precisa la información de la Agencia Cubana de Noticias (ACN).

"Somos conscientes de que aún existen contradicciones en los enfoques y concepciones, así como también en los posicionamientos ideológicos que respaldan las políticas de atención a estos flagelos; sin embargo, en los últimos 30 años la comunidad internacional ha logrado aportar informaciones y referentes útiles para las acciones", añadió la experta.

Acerca de la trata de personas, Castro Espín expresó que -a pesar de no ser confiables las estadísticas globales- sí hay coincidencia en que la mayoría de las víctimas son mujeres, niñas y niños de bajo nivel socioeconómico, que se trasladan a países enriquecidos.

Precisó que este fenómeno, sumado al vacío legal, a la falta de respuesta pública que prima en diversas naciones, ha favorecido que el flegelo es el tercer negocio más rentable al crimen organizado, detrás de la venta de armas y el narcotráfico.

La directora del Cenesex aludió a la importancia de eventos como este para promover el debate científico sobre las causas, implicaciones y alternativas de soluciones y compromisos de cambio respecto a la prostitución, la trata de personas, el turismo sexual y la violencia de género.

Al encuentro, previsto hasta el miércoles venidero asisten académicos, investigadores y activistas sociales de Alemania, Suecia, Nicaragua, Guatemala, México, Ecuador, Estados Unidos y del país sede, informa la ACN.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/119308-violencia-de-genero-frena-desarrollo-de-las-naciones-afirma-experta-cubana>



**Radio Habana Cuba**